

ニド だより



令和元年 5月

新緑のまぶしい季節がやってきました。入園して1ヶ月がたちましたね。4月の始めの泣き声の大合唱が落ち着いて、少しずつ笑顔が増えてきました。つき組のお部屋が居心地の良い場所になってきているようです。

抱っこされると安心した様子で「あーあー」「まーまー」とおしゃべりをしてくれます。保育士と目が合うと澄んだ瞳でじーっと見つめてにっこり。とても可愛い表情を見せてくれます。

今月もスキンシップをたくさんとりながら、子どもたちの思いを受け止めて尊重し、お家と同じように安心して笑顔いっぱいでお過ごせる保育を心掛けていきたいと思ひます。

晴れて天気の良い日には、テラスや園庭に出るようにしています。お兄さんお姉さんクラスのお友だちが気付いて近づいてきて、「かわいいね。」「お名前は？」と優しく声をかけてくれますよ。いろいろな年齢のお友だちとの関わりを大切にしていけることができることが、保育園の素敵なおとこ所ですね！



つき組 連絡事項

- ★ 5月7日(月)から、バスタオルを午睡で使ひます。
 - ★ 各自バスタオルを持ってきて下さい。必ずわかりやすいところにお名前を記入して下さい。
 - ★ 貸し出ししていた毛布もお持ちください。園で回収させていただきます。
 - ★ 涼しい日には、バスタオルの上から毛布を掛けて使用したいと思ひます。
- ★ 過ごしやすい季節になってきましたので、お散歩へ行ったり、園庭へ出たりと、戸外活動を増やしていきたいと思ひます。外へ出た後にはお着替えをしていきたいと思ひますので、お洗濯が増えてしまうかもしれませんが、どうぞよろしくお願ひします。
- ★ 持ち物・衣類には、必ずお名前をご記入下さい。
 - ★ 特に、紙パンツ、スタイ、登降園で着用する靴下など、うっかり見落としやすいものにも記名がされているか、再度ご確認をお願い致します。
- ★ よく動くようになってきた子どもたちは、汗をかくようになってきています。気候・発達・活動に合った衣類のご用意(併せてお名前記入のご確認)をお願い致します。
- ★ 5月11日(土)に **<親子遠足>** があります。お家の方と一緒にわらべ歌遊びを楽しみたいと思ひています。事前にわらべ歌を知りたい方は、降園時の際、お時間がある日に保育士まで声をお掛け下さい。※親子遠足は、屋外(海の公園)での行事です。特につき組の子は、まだまだ体調の変化が著しい時期ですので、当日も子どもの様子を見て出欠の判断をしてください。ご無理のない参加をお願い致します。

★ 5月から新しいお友だちが入ります。



古沢 りな ちゃん

よろしくお願ひします。

